



MEMBER OF TSCHUGGEN HOTEL GROUP



A MEMBER OF
THE LEADING HOTELS
OF THE WORLD



SWISS DELUXE HOTELS

TSCHUGGEN GRAND HOTEL

Tschuggentorweg 1 | CH-7050 Arosa
Tel. +41 81 378 99 99 | info@tschuggen.ch
tschuggen.ch



TSCHUGGEN GRAND HOTEL
AROSA

LIFESTYLE & WELLNESS

Inmitten einzigartiger Natur steht das Tschuggen Grand Hotel für ein ganz besonderes Lebensgefühl. Mehr als 200 Kilometer Skipisten und Wanderwege sind mit der hoteleigenen Bergbahn in knapp vier Minuten erreichbar. Nach einem ereignisreichen Tag an der frischen Bergluft finden die Gäste Entspannung im preisgekrönten Spa. Auf einer Fläche von 5000 m² hat Stararchitekt Mario Botta eine Atmosphäre des Wohlbefindens aus Naturstein, Licht, Wasser und Holz erschaffen. Ausgezeichnet ist auch die Küche des Fünfsternerhauses: Vom rustikalen Käsefondue bis zum edlen Gourmetmenü findet sich in fünf Restaurants ein reichhaltiges Angebot.

LIFESTYLE & WELLNESS

Surrounded by nature, the Tschuggen Grand Hotel is characterized by a unique lifestyle. More than 200 kilometres of skiing slopes and hiking trails can be reached by the hotel's own funicular in just four minutes. After an eventful day in the fresh mountain air, our guests relax in the award-winning spa. On an area of over 5000 sq m, star architect Mario Botta created an atmosphere of well-being out of granite, light, water and wood. Just as highly renowned is the kitchen of the five-star hotel: From rustic cheese fondue to splendid gourmet meals, the five restaurants offer a delicious variety of food.

